

● **Homenaje Díaz de Aguilar.-**  
En la Fundación Pérez Galdós (hotel Santa Catalina) se celebra hoy jueves, a las 20.30, la mesa redonda "In Memoriam", homenaje a José Joaquín Díaz de Aguilar y Elizaga. En la misma participarán como invitados: Antonio García-Trevijano Forte (abogado y escritor), José Mateo Díaz (magistrado del Tribunal Supremo), Luis María Ansón (presidente diario La Razón), Jerónimo Saavedra Acevedo (diputado), Rafael Fernández Valverde (vocal Consejo General del Poder Judicial) y Joaquín Ruiz-Giménez Cortés (presidente Unicef-España).

# La Fundación Pérez Galdós celebra esta noche la mesa redonda memorial de Díaz de Aguilar

## LA PROVINCIA

Las Palmas de Gran Canaria

La Fundación Pérez Galdós de Las Palmas de Gran Canaria llevará a cabo esta noche en el hotel Santa Catalina, a partir de las 20.30 horas una mesa redonda en memoria del jurista José Joaquín Díaz de Aguilar y Elizaga, fallecido el pasado 2 de mayo en Madrid, en la que está prevista la participación de personalidades de la vida jurídica y social española que estuvieron relacionados con la trayectoria profesional y personal del desaparecido abogado y humanista.

Inicialmente, la Fundación tiene previsto contar con la participación del abogado y escritor Antonio García-Trevijano Forte, del magistrado del Tribunal Supremo José Mateo Díaz, del secretario general del PSC-PSOE Jerónimo Saavedra Acevedo, del vocal del Consejo General del Poder Judicial Rafael Fernández Valverde y del presidente de Unicef-Espa-



José Joaquín Díaz de Aguilar.

ña Joaquín Ruiz-Giménez Cortés. El foro contará con un sistema de vídeo-conferencia facilitado por la empresa canaria

S&C Servicon que permitirá la participación en el debate desde Madrid de los invitados que no puedan asistir personalmente al debate.

José Joaquín Díaz de Aguilar, abogado de profesión, fue presidente de la Junta de Canarias en la etapa predemocrática, miembro del consejo de SARDON Juan de Borbón, magistrado del Tribunal Superior de Justicia de Canarias a propuesta del Parlamento Autonómico desde 1989 hasta su jubilación en 1998, presidente del Club Rotario de Las Palmas y vicepresidente de la Fundación que hoy le homenajea desde su creación.

En otra de las múltiples facetas de su actividad profesional, Díaz de Aguilar puso en marcha en Las Palmas de Gran Canaria a mediados de la pasada década la delegación en Canarias de la Comisión Española de Ayuda al Refugiado (CEAR), Organización que lucha por los derechos de los que escapan de las guerras o las persecuciones políticas.